

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



## **SEPTIEMBRE, PRIMER MES CON SUBIDA DEL EMPLEO EN SAN SEBASTIÁN DESDE LA DECLARACIÓN DEL ESTADO DE ALARMA**

El mes de septiembre ha sido el primero desde la declaración del estado de alarma en que ha descendido el paro en San Sebastián, rompiendo así la tendencia negativa de los últimos siete meses.

El Concejal de Impulso Económico y Empleo, el socialista Enrique Ramos, ha señalado que “han sido 104 desempleados menos los registrados en septiembre, por lo que el número total se sitúa en 9.526 personas desempleadas, de las que 5,154 son mujeres y 4.476 son hombres. El paro en nuestra ciudad sigue siendo mayoritariamente femenino”.

Lo cierto es que la situación creada a raíz de la crisis sanitaria ha afectado, como en el conjunto de territorios y del país, especialmente a la economía y al empleo. La comparativa interanual señala que en septiembre del pasado año el número de desempleados en San Sebastián era de 7.171 personas, frente a las 9.526 de este año, lo que supone un 32,8% más.

Desde la declaración del estado de alarma, el incremento del número de parados es de 1.923 personas en nuestra ciudad, un crecimiento del 25,3%.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



Los jóvenes de menos de 25 años son la franja que aumenta en desempleo en el mes de septiembre, con 73 desempleados registrados más, pasando de representar el 6,7% al 9,1% del total de desempleados (número registrados: 915) mientras que el paro ha bajado en la franja de edad de 25-45 años (total: 3.930) y en la de mayores de 45 años (total: 4.681)

Con todo, el Concejal de Impulso Económico ha señalado que “la situación que estamos atravesando no es buena para nadie. Algunos de los pilares de la economía de la ciudad, como el sector servicios, comercio y hostelería, siguen pasando una mala racha y eso se traduce en datos de desempleo. Desde el Ayuntamiento estamos preparando nuevos programas de apoyo para tratar de paliar, en la medida de nuestras posibilidades, esta situación. Por lo menos, los datos de septiembre han supuesto un ligero alivio que, confiamos, se mantenga y sea un cambio de tendencia”.